

23 nov 2004 -01:00

## Inauguration de l'exposition "Congo, Nature et Culture"

Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, inaugurerà ce mardi 23 novembre à 18 heures, l'exposition « Congo, Nature et Culture » au Musée Royale de l'Afrique Centrale

Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, inaugurerà ce mardi 23 novembre à 18 heures, l'exposition « Congo, Nature et Culture » au Musée Royale de l'Afrique Centrale

Bruxelles, le 22.11.2004 Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, inaugurerà ce mardi 23 novembre à 18 heures, l'exposition « Congo, Nature et Culture » au Musée Royale de l'Afrique Centrale. Une exposition qui a pour objectif principal de sensibiliser le public belge et international au problème de destruction du patrimoine congolais. Les combats, les déplacements de population, les exploitations illicites des richesses, appauvrissent chaque jour un peu plus la République Démocratique du Congo. Pour le Ministre Armand De Decker, la conservation et la protection des richesses de la RDC sont des impératifs, non seulement pour la population congolaise mais aussi pour l'humanité tout entière. En effet, le caractère exceptionnel de la biodiversité du Congo en fait un des piliers les plus importants de l'écosystème de la planète. C'est pourquoi Armand De Decker y accorde une importance toute particulière. En compagnie de S.A.R le Prince Philippe, le Ministre avait déjà assisté en septembre dernier au lancement de l'exposition au siège de l'UNESCO à Paris.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)